

Le chef du parti syrien souligne les relations avec Cuba



La Havane, 14 mars (RHC) Le secrétaire général adjoint du parti socialiste arabe Al-Baath, Hilal Al-Hilal, a fait l'éloge à Damas de l'excellent niveau des relations entre la Syrie et Cuba, les qualifiant de solides et d'historiques.

"Nous sommes unis par des liens solides au niveau des partis, des gouvernements et des peuples basés sur le soutien mutuel, la solidarité et le respect, a déclaré Al-Hilal lors de la réception ce mardi de l'ambassadeur de l'île à Damas, Luis Mariano Fernandez Rodriguez, au siège de ce parti au pouvoir.

Il a estimé qu'il existe une similitude entre Cuba en Amérique latine et la Syrie au Moyen-Orient, puisque les deux nations défendent leur souveraineté et constituent un obstacle à la mise en œuvre des projets

impérialistes.



Le sous-secrétaire d'Al-Baath a rejeté le blocus économique, commercial et financier imposé par le gouvernement étatsunien à Cuba depuis plus de six décennies et a déclaré que la Syrie était confrontée à un siège similaire, qu'il a qualifié d'inhumain et de criminel.

Pour le chef du parti, la Syrie, malgré l'assaut brutal lancé contre elle, a réussi à gagner sa guerre grâce à l'unité entre l'armée et le peuple, et à l'attachement de ce dernier à la direction du pays.

De son côté, l'ambassadeur de la plus grande des Antilles a souligné l'excellent état des relations politiques entre Damas et La Havane, et a exprimé la volonté d'œuvrer pour les étendre à d'autres secteurs de l'économie et du commerce.

Il a réitéré le rejet par l'île des sanctions imposées au peuple de cette nation levantine, et son soutien à une solution pacifique parrainée par les Syriens eux-mêmes, sans aucune ingérence extérieure.



Il a également rejeté la présence illégale des forces nord-américaines sur le territoire syrien et a estimé que les attaques israéliennes contre la Syrie constituent une violation flagrante du droit international.

Le chef de la mission diplomatique avait rencontré Mohsen Bilal, président de l'Association d'amitié Syrie-Cuba et membre de la direction centrale du parti Al-Baath, avec lequel il a discuté des relations historiques et cordiales entre les deux pays.

Tous les deux ont convenu d'entreprendre des actions conjointes pour renforcer les relations entre le Parti communiste de Cuba et le Parti Al-Baath.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/316587-le-chef-du-parti-syrien-souligne-les-relations-avec-cuba>



Radio Habana Cuba